

Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2025

Nr. 2025/614

Hochschulrat der Interkantonalen Hochschule für Heilpädagogik (HfH) Zürich; Wahl der Staatsvertretung für die Amtsperiode 2025–2029

1. Ausgangslage

Die Interkantonale Hochschule für Heilpädagogik (HfH) Zürich wird von 13 Kantonen gemeinsam geführt. Der Kanton Solothurn ist gestützt auf § 1 Absatz 1 der Interkantonalen Vereinbarung über die Hochschule für Heilpädagogik Zürich vom 21. September 1999¹⁾ Trägerkanton und hat damit gemäss § 14 Absatz 2 dieser Vereinbarung Anspruch auf einen Sitz im Hochschulrat der Interkantonalen Hochschule für Heilpädagogik (HfH). Zurzeit wird der Kanton Solothurn von Andreas Walter, Amtschef des Volksschulamts (VSA), vertreten. Die aktuelle Amtsperiode des Hochschulrats (2021–2025) dauert noch bis 31. Juli 2025. Damit der Kanton Solothurn bedarfsgerecht auf die Steuerung sowie die fachliche und finanzielle Führung Einfluss nehmen kann, soll der bisherige Vertreter weiterhin Einsitz im Hochschulrat nehmen.

2. Beschluss

Gestützt auf § 15 Absatz 1 der Interkantonalen Vereinbarung über die Hochschule für Heilpädagogik Zürich vom 21. September 1999²⁾:

Als Vertreter des Kantons Solothurn im Hochschulrat der Interkantonalen Hochschule für Heilpädagogik (HfH) Zürich für die Amtsperiode 2025–2029 wird ab 1. August 2025 gewählt:

Andreas Walter, Amtschef VSA (von Amtes wegen).



Andreas Eng
Staatschreiber

¹⁾ BGS 416.963.

²⁾ BGS 416.963.

Verteiler

Departement für Bildung und Kultur

Volksschulamt

Amt für Berufsbildung, Mittel- und Hochschulen

Interkantonale Hochschule für Heilpädagogik (HfH), Schaffhauserstrasse 239, Postfach 5850,
8050 Zürich

Personalamt

Staatskanzlei